

Basque Culinary Center colabora con Ñam, el Festival Latinoamericano de Cocina, y organiza un taller sobre emprendimiento

15/04/2015

Una delegación de Basque Culinary Center se encuentra en Chile con un doble motivo. Por un lado, darse a conocer y participar con una ponencia en el Congreso Gastronómico más importante del país y de los más importantes de Latinoamérica, y por otro, fomentar en ese marco el emprendimiento culinario a través del Taller Culinary Action!

Así, el miércoles 15 de abril, tendrá lugar en el festival Ñam la presentación de Basque Culinary Center, un proyecto que ya se ha convertido en referencia internacional en gastronomía, formación e investigación. Además, el chileno y profesor de Basque Culinary Center, Diego Prado, pronunciará en el mismo foro una conferencia sobre Cocina de Innovación. La facultad será el partner académico de este congreso, que se celebrará entre el 14 y el 18 de abril en Santiago de Chile.

[\(Leer más\)](#)

